



## Panorama económico en Venezuela

### Por Arca Análisis Económico

A continuación nuestro resumen de desarrollos económicos recientes en Venezuela:

- El pasado 28 de julio, se celebraron las elecciones presidenciales en Venezuela, las mismas desde entonces han estado cargadas de incertidumbre y tensión política, situación que se mantiene latente a la fecha en que se escribe este informe.
- A pesar de las tensiones políticas que caracterizaron la semana posterior a las elecciones presidenciales, la cotización del dólar oficial apenas subió 0,13 por ciento en el período, hasta 36,66 bolívares, que es el valor oficial para todas las operaciones cambiarias durante el 5 de agosto de 2024.
- El Banco Central de Venezuela (BCV) vendió US\$80 millones a los bancos el 5 de agosto, a un precio que rompe la barrera de los 40 bolívares por euro y, por primera vez en lo que va de 2024, supera a la cotización de cierre de 2023 por un modesto 0,33 por ciento.
- Con estos US\$80 millones de intervención con los que arranca agosto, el costo acumulado de intervención llega a US\$3,1 millones en lo que va de 2024, un aumento de 18,76 por ciento frente al monto colocado en el mismo período de 2023.
- Previó a las elecciones, según las proyecciones del Fondo Monetario Internacional (FMI), el producto interno bruto (PIB) de Venezuela tendrá un crecimiento de 4,2 por ciento, pero dada la situación del país, tras los acontecimientos del pasado 28 de julio y la suspensión temporal de vuelos desde y hacia la nación caribeña, esta estimación podría disminuir.
- Por su lado, el Observatorio Venezolano de Finanzas (OVF) informó que la actividad económica en el país se expandió 3,6 por ciento en el segundo trimestre de 2024. En ese sentido, el OVF destacó en sus redes sociales que esta cifra es mayor al 2 por ciento del trimestre anterior, dado que ambas cifras fueron calculadas en términos interanuales. Precizó que la producción de petróleo aumentó 2,4 por ciento, cifra menor que el 21,6 por ciento del trimestre pasado.
- En cuanto a la actividad no petrolera, ésta creció 3,7 por ciento, determinada por el mayor gasto expresado en un aumento de la liquidez real y la mayor recaudación del impuesto de valor añadido (IVA), debido a la disminución de la inflación observada en la primera parte del año.

Conozca más sobre nuestro [grupo de trabajo enfocado en Venezuela](#).

---

La información contenida en esta boletín es para la educación y el conocimiento general de nuestros lectores. No está diseñada para ser, y no debe ser usada como, la única fuente de información cuando se analiza y resuelve un problema legal, y no debe sustituir al asesoramiento legal, que se basa en un análisis específico de los hechos. Además, las leyes de cada jurisdicción son diferentes y cambian constantemente. Esta información no tiene por objeto crear, y su recepción no constituye, una relación abogado-cliente. Si tiene preguntas específicas sobre alguna situación de hecho concreta, le instamos a que consulte a los autores de esta publicación, a su representante de Holland & Knight o a otro asesor legal competente.

---